



Comunicado de prensa

22

FECHA: 20/10/2023

29 RALLYE LA NUCÍA MEDITERRÁNEO TROFEO COSTA BLANCA

Ratificación del apoyo de La Nucía al rallye y visita a las obras de la Ciutat Esportiva Camilo Cano

La Nucía se prepara para acoger, por octavo año consecutivo, el rallye al que da nombre y que tendrá lugar entre el 2 y el 4 de noviembre. La prueba, organizada por el Automóvil Club AIA, es puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER), el autonómico de la especialidad y está incluida en el trofeo International Iberian Rally Trophy 2023 (IIRT). En una de las reuniones mantenidas para ultimar detalles de la organización de la prueba se ha decidido que la ceremonia de salida se realice en el 'Auditori de les Nits'

El centro de operaciones de la prueba, un año más, se ubicará en las instalaciones de la Ciutat Esportiva Camilo Cano y más concretamente en el Estadi Olímpic. En sus alrededores y en las amplias zonas de aparcamiento de la instalación quedará ubicado el parque de asistencia de los equipos participantes. Será en un año complicado por las obras que se están acometiendo para ampliar y mejorar servicios a los ya existentes, a lo que el Alcalde Bernabé Cano y su corporación han ratificado el apoyo de la ciudad con un evento de esta Categoría Nacional e Internacional.

Consciente de la importancia de la Ceremonia de salida, el alcalde y su equipo van a estudiar la mejor ubicación para resaltar dicho evento dentro del Programa del Rallye.

En el interior del pabellón La Muixarà se realizarán las Verificaciones Técnicas previas de los vehículos participantes. Esta instalación está situada junto al Estadio Olímpico, en el que se ubicarán este año la dirección de carrera, secretaría, las salas de comisarios deportivos y técnicos, prensa y la sala de cronometraje, entre otros servicios relacionados con la organización.

Ante la proximidad del evento deportivo la organización de la prueba, representada por Ángel Esteve, José Ramón Varó y Vicente Cabanes, han visitado las obras y han mantenido una reunión en las instalaciones del Estadi Olímpic, donde va a ubicarse la Dirección de Carrera.

Esta reunión de trabajo se ha efectuado con los responsables de la empresa adjudicataria, el Jefe de la Policía Local Javier Burrueco y el concejal de Deportes y Educación de La Nucía, Sergio Villalba Clemente, en la que se han abordado distintos aspectos relacionados con el montaje y desarrollo de las infraestructuras durante el rallye, así como la ubicación del Refuelling y marcaje de ruedas, que este año van a disponer de unas carpas de grandes dimensiones para proteger las operaciones que allí se realicen.

Al finalizar la reunión se han visitado los posibles escenarios de la Ceremonia de Salida el próximo jueves 2 de noviembre, que este año y debido a las obras en el Palacio de la Diputación, tendrá lugar en el casco antiguo de la bella ciudad de La Nucía, vistas todas las posibilidades se decidió por la opción del "Auditori de les nits".

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com